



Louis Vuitton Membuat Penghargaan Jam Tangan untuk Kreatif Independen

Description

LVMH Aldisplay Tingkatkan Fokus pada Bisnis Jam Tangan Mewah

Sementara LVMH, kerajaan barang mewah terbesar di dunia, lebih dikenal dengan tas tangan kulit Louis Vuitton dan Champagne Moët, jam tangan hanya menyumbang sebagian kecil dari penjualannya. Namun, dengan ekspor jam tangan Swiss mencapai rekor tertinggi dan minat yang bertumbuh dalam jam tangan mewah dari generasi baru konsumen kaya global, LVMH sedang menunjukkan peningkatan fokus terhadap bisnis pembuatan jam tangannya yang mewah.

LVMH Watch Week di Miami minggu lalu menjadi ajang pengumuman pemenang edisi pertama Louis Vuitton Watch Prize for Independent Creatives. Ada 250 tamu hadir, hampir semuanya mengenakan pakaian hitam dan membawa tas tangan Louis Vuitton. Berbagai percakapan tentang mekanisme jam tangan yang mahal di tengah-tengah jadi topik utama pada malam itu.

CEO LVMH, Bernard Arnault, melihat dunia jam tangan sebagai tempat di mana anak-anaknya bisa belajar tentang pengelolaan kerajaan mewah. Frédéric Arnault, 29, mantan chief executive dari TAG Heuer, bahkan mendapat jabatan baru sebagai chief executive dari divisi jam tangan LVMH. Jean Arnault, 25, anak termuda dari Bernard Arnault dan direktur jam tangan Louis Vuitton, adalah tuan rumah acara tersebut.

Pada ajang tersebut, Raúl Pagès dari Neuchâtel, Swiss, peraih usia 40 tahun menciptakan karya yang membuatnya menjadi pemenang. Jam tangan ciptaannya, RP1, adalah jam tangan stainless steel manual-winding yang harganya mencapai hampir \$100,000. Meskipun banyaknya peminat terhadap kompetisi tersebut, Jean Arnault menyatakan bahwa tujuan dari hadiah tersebut bukan murni untuk mendapatkan akses atau merekrut para pembuat jam muda bagi pemain besar, namun untuk memastikan kekuatan Louis Vuitton dapat mendukung bakat independen.

Demi memperluas aksesibilitas kompetisi, Mr. Arnault sedang mempertimbangkan untuk memperluas jumlah penghargaan dengan konsep retçilik. Ia menyebutkan bahwa, "Saya ingin orang-orang mengirimkan gambar-gambar dan menceritakan mimpi-mimpi, meskipun ada banyak implikasi hukum yang harus kita pertimbangkan. Namun kami ingin pembuatan jam independen tumbuh dengan sehat."

Dengan memenangkan penghargaan arti ini, Raúl Pagès berencana untuk membawa visinya ke RP2 dengan memperkenalkan sebuah kroonometr yang "benar-benar memiliki gerakan baru." Ia juga berencana untuk memperluas workshop-nya untuk meningkatkan produksi saat ini.

Ringkasan

LVMH, produk jam tangan hanya mencakup sebagian kecil penjualan. Namun, dengan adanya peningkatan minat global terhadap jam tangan mewah, LVMH menunjukkan fokus yang lebih tinggi pada bisnis pembuatan jam tangan mereka. Malam itu, hadirin berbicara tentang jam tangan mahal, dan pidato di dalam bahasa yang sulit dipahami bagi yang tidak mengerti "bahasa jam tangan". Anak termuda Bernard Arnault, Jean Arnault, yang menjadi direktur jam tangan untuk Louis Vuitton, menyelenggarakan acara itu.

Apakah Anda mengikuti perkembangan jam tangan terkini? Apa pendapat Anda tentang dorongan LVMH terhadap bisnis pembuatan jam tangan? Siapakah yang menurut Anda akan memenangkan hadiah jam tangan independen pertama dari Louis Vuitton?

Tuliskan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)